## Why House Church Now #1 of 4 Por qué la iglesia en casa ahora, #1 de 4

Hola a todos.

Fui director de una escuela bíblica que formaba parte de una gran iglesia, en aquel momento con más de 10.000 miembros. Debido a mi posición durante esos 6 años en el personal pude conocer o interactuar con algunos de los "grandes nombres" en el ministerio carismático en los EE. UU.

Además, algunos de mis alumnos se graduaron y empezaron a trabajar para algunos de esos ministerios. A menudo tenían una crisis de fe debido a la contradicción entre la vida y el estilo de vida del "gran nombre" jefe del ministerio y las realidades de trabajar para ellos.

Vi el lado profesional del cristianismo, y no siempre era bonito. Renuncié, y otro ministerio me invitó a colaborar en la creación de una organización para escuelas bíblicas que dieran certificados y no quisieran convertirse en universidades que ofrecieran títulos universitarios.

En calidad de tal y con otros cargos y responsabilidades viajé por Estados Unidos y Canadá visitando iglesias y escuelas bíblicas, actuando como asesor. La organización que fundamos para escuelas bíblicas también me permitió conocer a líderes de iglesias y escuelas bíblicas de varias naciones.

Descubrí que no importaba dónde viajara, ni en qué país estuvieran, siempre me hacían las mismas tres preguntas: ¿Cómo puedo hacer crecer mi iglesia o mi escuela? ¿Cómo puedo pagar mi iglesia o escuela? ¿Cómo evito que la gente abandone mi iglesia o escuela?

A principios de 2001 decidí que tenía que haber una manera mejor. Empecé a preguntarme cómo hacía Pablo la iglesia, y por qué lo que veía en las Escrituras parecía tan diferente de cómo la hacíamos nosotros. ¿Hacia dónde se dirigía Dios a continuación? ¿Tendría allí las respuestas que buscaba?

El 4 de febrero de 2001 me encontraba a punto de ministrar en una iglesia del área de Toronto. Durante el culto con mis ojos bien abiertos, el Señor Jesús de repente estaba de pie entre el equipo de alabanza mirándome directamente. Él estaba a menos de 10 pies o 3 metros de distancia. Podía verlo a Él y al mundo natural en uno de esos momentos como Eliseo y su sirviente que vieron al ejército natural y al ejército angelical al mismo tiempo. (II Reyes 6:15-17)

Cuando tus ojos espirituales se abren a su reino todo lo demás se desvanece. Sin ningún tipo de saludo Él Señor Jesús empezó a decirme:

"No mires a la televisión ni a los grandes ministerios de los medios de comunicación para tratar de entender lo que estoy haciendo hoy en mi cuerpo. Ellos tienen una parte que jugar, pero ellos son el barniz visible a los ojos de mi cuerpo que la gente ve. Aquellos que son carnales e inmaduros ven la apariencia externa y se impresionan, pensando que estos son la cumbre del ministerio y donde el Espíritu se está concentrando hoy. Pero se equivocan".

"Vean lo que yo veo, muchas pequeñas iglesias y ministerios invirtiendo en relaciones, caminando en amor, derramando sus vidas unos en otros, aquí es donde el Espíritu se está moviendo hoy. Se está produciendo una revolución en mi cuerpo, una revolución de relaciones, discipulado y amor. Esto afectará a comunidades y economías enteras".

"Vean lo que yo veo, muchas iglesias en todo el mundo en las que las personas se rinden cuentas unas a otras, resuelven conflictos, caminan en amor y crecen como mis discípulos. Aquí es donde el Espíritu se está moviendo hoy".

"Vean lo que yo veo. Mucha (gente) corriendo de aquí para allá a esta reunión y a aquella, buscando el pensamiento espectacular que es sobrenatural. Se preguntan: "¿Dónde está el próximo movimiento, ¿cuál es la próxima estación del Espíritu?", y yo les digo que lo tienen delante de sus propias narices. Porque el proceso de discipulado ES sobrenatural. Tropiezan con la obra sobrenatural en medio de ellos, incluso en sus propios corazones, y se niegan a humillarse y ser enseñados, porque buscan lo sensacional y lo que atrae al hombre exterior. No reconocen el verdadero mover de Dios porque debe ser discernido espiritualmente".

Continuó diciendo: "...verán esta revolución seguir creciendo e incluso ser reconocida por muchos, pero no como una moda o un movimiento 'llamativo' del Espíritu. Los que disciernen percibirán en sus espíritus que este es un movimiento permanente; Como ha sido desde el principio así debe ser ahora, me estoy moviendo en las relaciones."

"Este será un tiempo de separación dentro de mi cuerpo. Este es el punto más importante que estoy compartiendo con ustedes hoy; los verdaderos discípulos están perdiendo su gusto por lo superficial y lo carnal, y separándose de aquellos atrapados en la apariencia de espiritualidad. Estos son mi ejército, los que nadie conoce, estos son los que estoy levantando, no para ser conocidos de los hombres, sino para ser conocidos de Dios."

"Tú formas parte de este movimiento. Este movimiento no es un movimiento de masas, sino individual. Haz discípulos, enseña los caminos del Espíritu, porque muchos tienen hambre de conocerme de verdad a mí y al Padre. Condúcelos a la intimidad y al crecimiento en Mí. Escucha lo que el Espíritu dice a la Iglesia".

#### Como puedes imaginar,

Esta visita en febrero de 2001 lo cambió todo para mí. Cuando Él dijo que el punto más importante era que muchos discípulos se estaban separando de lo carnal para buscar lo verdadero, esa fue mi señal para enfocarme en los caminos verdaderos y permanentes del Padre. Él se está moviendo en relaciones...gente separándose de la expresión carnal de tantas 'iglesias'. ¿Qué significa esto?

Una vez que llegué a casa de ese fin de semana de ministerio empecé a estudiar y pensar en todo lo que Él dijo. Investigué la historia de la iglesia y también cómo Dios se estaba moviendo en el mundo de hoy.

La revelación de que los escritores del Nuevo Testamento hacían iglesia en el hogar, escribiendo a personas que hacían iglesia en el hogar, me golpeó tan fuerte que me horroricé de mí mismo. Cuando vi en los evangelios que la mayor parte del ministerio y los milagros de Jesús se realizaban en los hogares, me di cuenta de ello. Me arrepentí más de ese punto que de cualquier otra cosa excepto de mi salvación.

Durante todo mi tiempo de caminar con el Padre en ese momento, cerca de 25 años, ¡había sacado la Palabra de Dios del hogar y tratado de hacerla caber en un auditorio! Me entristecí profundamente.

En octubre de 2001 le dije a Barbara que no quería volver a ser pastor de una iglesia. Pero si lo hiciera, sería desde nuestra sala como lo hizo Paul. ¡Famosas últimas palabras, como se suele decir, jajaja!

Tres semanas más tarde, el 4 de noviembre de 2001, me encontraba en Edmonton, Alberta, Canadá, ministrando en un servicio dominical por la noche, cuando de repente el Señor estaba de pie en medio del grupo de alabanza, tal como lo había hecho el 4 de febrero, exactamente 9 meses antes. La ironía de que 9 meses es el período de gestación antes del nacimiento no me golpeó hasta más tarde, porque vi que esos 9 meses de estudio y contemplación era exactamente un período de gestación. Estaba a punto de hacer nacer algo de dentro de mí.

"Me encanta este tipo de gente", me dijo mientras caminaba hacia mí. La iglesia se centraba en los que no tiene hogar, los exconvictos, la gente de la calle, los adictos. Aquellos que habían fracasado y se habían vuelto a Su gracia. Sin más comentarios continuó caminando, sólo 3 o 4 pasos más hacia mí:

"Has aprendido mucho de tus estudios y de la gente que he cruzado en tu camino en los últimos meses".

A falta de un término mejor, el poder se "intensificó" y mi fuerza me abandonó mientras caía de rodillas. Normalmente caigo de rodillas cuando le veo, pero con Su poder debilitando tanto mi cuerpo terrenal en esta visita, simplemente sucedió. El pastor que estaba a mi izquierda cayó de cara al suelo, aparentemente en trance o inconsciente.

"Has estado haciendo el trabajo de un apóstol, pero ahora te impongo las manos como apóstol para esta tarea (mientras Él ponía sus dos manos sobre mi cabeza): Quiero que comiences una red de iglesias en las casas; y estructurarla de tal manera que facilite el desarrollo de iglesias en las casas alrededor del mundo."

Cuando le pregunté por qué, respondió: "Es contra un tiempo por venir. Sé un recurso para ellos, porque es contra un tiempo por venir". Le pregunté si tenía un nombre en mente y me dijo: "La Iglesia Sin Muros Internacional. Puedes empezar cuando quieras. Me aseguraré de que tengas todos los recursos que necesites". Y otras palabras que quedaron entre nosotros.

La semana que viene, por qué la Iglesia primitiva se reunía en las casas y qué significa para hoy. Hasta entonces, bendiciones,

John Fenn / Traducido por Daniel P.

http://www.cwowi.org y envíeme un correo electrónico a cwowi@aol.com

## Why House Church Now #2 of 4 ¿Por qué iglesia en casa ahora? #2 de 4

Hola a todos,

Cuando el Señor creó a Adán y Eva en el Jardín, estableció el hogar como el lugar principal para aprender, conocer y caminar con Dios. Es el lugar para ver como Cristo (esposo) y la iglesia (esposa) interactúan, se tratan y dependen del Dios Padre en sus vidas.

Por eso Pablo escribió en Efesios 5:21-33 sobre esto mismo, concluyendo en el v32: "Esto es un gran misterio; hablo de Cristo y de la iglesia". Esa es su intención, el mejor de los casos.

#### La revelación depende de la vida familiar

En Génesis 18:17-19 el Señor y 2 ángeles cenaron con Abraham. Esto se conoce como una "teofanía". Cuando Cristo se materializó temporalmente en el Antiguo Testamento en varias situaciones (y 2 ángeles en este caso) para tomar parte en cosas naturales, como la comida que comieron con Abraham.

El Señor hace una pausa y nos da una idea de sus pensamientos: "¿He de ocultar a Abraham lo que voy a hacer, ya que se convertirá en una nación grande y poderosa, y todas las naciones de la tierra serán bendecidas a causa de él? Yo lo conozco, que educará a sus hijos y a su casa en los caminos del Señor..."

Esto proporciona otra revelación, que Dios vincula la calidad de la vida familiar a la revelación que Él da en la tierra. Él basó el compartir la información de que iba a destruir Sodoma en la calidad de la vida familiar de Abraham.

## Los planes de Dios para la familia

Además, la revelación de sus planes permitió a Abraham interceder por la ciudad. Recuerde que Lot, sobrino de Abraham, y su familia, vivían en Sodoma. El Señor sabía todo esto cuando vinculó la vida familiar de Abraham a la revelación de sus planes para la ciudad. Así que la revelación dentro de la familia concierne en primer lugar a los planes de Dios para esa familia.

Si quieres más revelación del Señor para tu familia, entonces enfócate en tu vida hogareña. Sea ese esposo y/o padre en Cristo que necesita ser. Sea esa esposa y/o madre que necesita ser. El Señor revelará Sus planes para esa familia a esa familia, dentro de esa familia. No pienses (mama o papa) que tienes que ir a la iglesia para 'obtener una palabra' para tu familia. Comienza en el hogar.

Si eres soltero, sé quién necesitas ser en Cristo para tu familia, amigos, vecinos y compañeros de trabajo. Revelación con el propósito de intercesión vendrá del Señor para esos grupos en tu vida.

## Deshacerse de los malos pensamientos

Si usted ha pensado que las reuniones de la iglesia son la manera principal de aprender lo que Dios está haciendo hoy, eso es incorrecto. Cuando fluyes con Él en el orden divino original, la vida cae en su lugar. Las cosas suceden, pero hay una gracia para enfrentar cada desafío.

La revelación fluye desde el individuo y la familia hacia el mundo. Los apóstoles y profetas según Efesios 3:1-11 Si tienen revelación acerca de Cristo en nosotros y cosas relacionadas con nuestra salvación. Sí. Pero esa escritura dice que su revelación tiene que ver con lo que tenemos en Cristo.

En la familia, la revelación de Dios será sobre Sus planes para cada miembro primero, y luego hacia afuera a Sus planes más grandes en la tierra. Esto hace que la familia sea el principal "equipo de oración intercesora" en la tierra.

## Regresando atrás a 150 años antes del ministerio de Jesús en los evangelios.

Los griegos han invadido Israel y los líderes judíos se dan cuenta de que están siendo invadidos por la influencia mundana. El <u>énfasis de Dios estaba en que cada familia aprendiera las cosas de Dios, así que sólo ordenó que vinieran al templo en Jerusalén 3 veces al año</u>. (Deuteronomio 16:16, Ex 23:17, I Reyes 9:25)

Ellos solo tenían que ir al templo 3 veces en un año porque Dios se enfocaba en que Su conocimiento fluyera en y a través de cada familia. Es increíble lo al revés que tenemos en la cultura del auditorio de la iglesia. Ahora enfatizamos ir a la "iglesia" 1-3 veces a la semana, entregando nuestros hijos a extraños para que les enseñen acerca de Dios. ¡Cuán al revés de la intención original! El Señor ordenó la revelación diaria y hablar de Él en el hogar, complementado sólo 3 veces al año con una gran asamblea en el templo.

El problema con ese plan es que, si las familias fallan, el conocimiento de Dios no fluye en la tierra. Y en este caso, las familias de Israel estaban fallando, fuertemente influenciadas por el énfasis griego en los deportes, la moda, el arte, el teatro y el ejercicio en los gimnasios. ¿Cómo podrían mantener a la siguiente generación en los caminos del Señor cuando hay todas esas influencias externas?

## Alrededor de la época de los Macabeos (cuando ocurrió el milagro de Hanukkah)

Había un renacimiento que intentaba recuperar las costumbres judías. Un grupo conocido como los "separados" decidió que las familias se reunieran en sus casas cada Sabbath (sábado), con un mínimo de 10 familias en cada "reunión". Los "separados" copiaban el Antiguo Testamento y viajaban a estas reuniones caseras.

Estos separados también decidieron que una persona podía caminar el sábado hasta aproximadamente 1/4 de milla (.5km) antes de que caminar se convirtiera en un trabajo. Esto significaba que estas reuniones sabatinas estaban dentro del radio de 1/4 de milla (.5km) de cada familia.

Recuerde que un niño de 13 años se consideraba como un hombre adulto. Así que podría haber tan solo 2 o 3 familias formando cada reunión semanal. (Los 4 hermanos de Jesús fueron nombrados en Mt 13:55, así que esa familia con 1 o 2 otras con varios chicos podrían formar una reunión semanal).

## Estas "reuniones" semanales se convertirían en las iglesias en casa en Hechos.

La palabra 'separados' es la palabra 'fariseo'. La palabra 'reunión' es 'sinagoga'. Cuando veas a Jesús en la sinagoga enseñando, date cuenta de que eran en las casas. A lo sumo habría alguna casa abandonada donde se reunían, pero la mayoría de las veces las sinagogas o reuniones se celebraban en las casas. El edificio que ahora llamamos sinagoga surgió como el edificio que llamamos iglesia, siglos después.

Cuando ocurrió Pentecostés y tanta gente empezó a seguir a los apóstoles, se produjo una división de la sinagoga. He visto estimaciones de que había 10.000 creyentes en Jerusalén, todos reunidos en casas. Los fariseos estaban furiosos de que un grupo de hombres sin educación se salieran de su sistema de 150 años de antigüedad, enseñando acerca de Jesús a quien ellos habían matado.

#### No se reunían en las casas a causa de la persecución.

Ya se reunían en los hogares bajo el sistema de la sinagoga farisea de 150 años de antigüedad. A medida que el evangelio se extendió, continuaron reuniéndose en los hogares, porque el hogar sigue siendo la creación de Dios para aprender de Él y ver Su vida demostrada en la vida cotidiana. Era algo natural reunirse en otros templos vivientes de Dios en torno a la comida y la conversación, el estudio y la oración, para aprender acerca de Él y lo que Él estaba haciendo en las vidas de todos.

En las culturas romana, griega y hebrea, la familia y los vecinos se reunían regularmente para comer y compartir lo que les ocurría en la vida, por lo que la iglesia en casa encajaba tanto con la práctica judía como con la romana de que los grupos se reunieran en los hogares.

Por eso todo el Nuevo Testamento fue escrito por apóstoles que hacían iglesia en el hogar, escribiendo a personas que hacían iglesia en el hogar. El "quíntuple", los dones carismáticos, la Cena del Señor, los bautismos de agua y Espíritu Santo - todo en contexto como sucediendo en los hogares. Si usted ha sido parte de la iglesia auditorio, usted ha tomado la Palabra de Dios fuera de contexto, como lo ha hecho su pastor, cada maestro visitante - y no funciona bien tomar la Palabra de Dios fuera de contexto. Devuélvela al hogar y puedes tirar a la basura los manuales de las librerías sobre cómo hacer iglesia - todo está expuesto en las páginas del Nuevo Testamento.

La próxima semana - enfoque en nuestros tiempos, cómo iniciar una iglesia en casa. Hasta entonces, bendiciones.

John Fenn / Traducido por Daniel P.

http://www.cwowi.org y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com

Why House Church Now #3 of 4 ¿Por qué iglesia en casa ahora? #3 de 4

Hola a todos.

Cuando leemos Hechos vemos el enfoque en los hogares. Pentecostés ocurrió en un hogar. Pedro fue a la casa del Centurión Romano, Cornelio en Hechos 10. Se mencionan anfitriones en hogares en Filipos, Tesalónica, Roma, Éfeso, Corinto, Colosas y Laodicea.

## ¿Cómo empezaron? ¿Cómo podemos empezar nosotros?

Constantemente vemos que el evangelismo ocurre dentro de 4 esferas de influencia: Familia, amigos, vecinos y compañeros de trabajo.

6 de los 12 apóstoles originales fueron llevados al Señor dentro de esas esferas. En Juan 1:40-51 vemos a Andrés llevando a su hermano Pedro a conocer a Jesús. Familia. El siguiente versículo dice que tenían un vecino llamado Felipe, que conoció a Jesús. Vecino. A su vez, invitó a un amigo, Nataniel, a conocer a Jesús. Amigo. En Lucas 5:10 se nos dice que Pedro era socio en un negocio de pesca con Santiago y Juan, quienes conocieron a Jesús cuando les pidió prestada su barca. Compañeros de trabajo.

## La familia, los amigos, los vecinos y los compañeros de trabajo aparecen en todo el Nuevo Testamento.

En II Timoteo 1:5 Pablo menciona la fe de la abuela de Timoteo, Eunice, de quien dice que fue la primera en la fe en la familia, y la fe de su madre, Loida. En Colosenses 4:10 Pablo escribe que Bernabé era tío de Juan Marcos, el autor del evangelio de Marcos. Hechos 12:12 dice que la madre de Marcos, María, estaba organizando una reunión de oración para Pedro cuando el ángel lo liberó de la cárcel.

Lucas 24:18 nos dice que uno de los dos que caminaban hacia Emaús era Cleofás. El evangelio de Juan, que fue escrito después del de Lucas, dice a sus lectores en Juan 19:25 que Cleofás era tío de Jesús. Nos dice que la tía de Jesús, hermana de María, estaba con ella al pie de la cruz. La fidelidad de su tía en la cruz explica por qué el Señor recién resucitado visitó a los dos mientras caminaban hacia Emaús: quería contarle a su tío para que pudiera contarle a su tía que había resucitado.

En Hechos 18:1-3 a Pablo se le unen en Corinto sus compañeros de tienda, Aquila, y Priscila, mientras se iniciaba esa iglesia. Compañeros de trabajo. Se les menciona 6 veces en el Nuevo Testamento, incluso como anfitriones de iglesias caseras cuando vivían en Roma y Éfeso. Y así sucesivamente. La familia, los amigos, los vecinos y los compañeros de trabajo aparecen en todo el Nuevo Testamento.

Lo mismo ocurre hoy en día. Muchas iglesias en las casas se componen de personas dentro de esas 4 esferas de influencia, especialmente en África, Oriente Medio y Asia. Pero no siempre. En este día

de Internet, personas que nadie conoce en la casa-iglesia pueden estar interesadas en venir a su casa-iglesia. Pueden ser "personas de paz".

#### Un ejemplo de "personas de paz" uniéndose a usted, en Filipos

Una persona de paz es primero, alguien que te acepta, pero no conoce al Señor. En Lucas 10:3-9 el Señor dice en tales casos, construye una relación con la persona, y sólo después de eso, comparte a Jesús. Un equivalente moderno puede ser alguien así, o podemos incluir a un cristiano que nadie en una iglesia en casa actual conoce, pero quieren venir a su iglesia en casa.

Cuando Pablo fue a Filipos en Hechos 16:12-40 no había reunión de sinagoga, lo que significa que no había 10 hombres judíos de 13 años o más para poder formar una reunión semanal. Pablo se enteró de que algunas mujeres judías iban al río a reunirse para orar, así que fue allí a buscarlas.

"El sábado, fuimos al río donde se sabía que se hacía oración, y nos sentamos a hablar a las mujeres allí reunidas". Así que lo primero es que alguien busca una reunión de personas afines. Gente de paz' podríamos decir.

También observamos lo que se escribió de Lidia en Hechos 16:14: "Había allí una mujer, Lidia, adoradora de Dios, que escuchaba las palabras que Pablo hablaba". Note que ella era adoradora de Dios, pero aun no habia nacido de nuevo. Eso cambio cuando Pablo le hablo de Jesus. Ella termino invitando a Pablo y Silas a su casa, y parece que al carcelero tambien. Es a ellos y a otros a quienes Pablo escribe su carta más cálida de todas sus epístolas, la carta a los Filipenses.

Puede sonar extraño decirlo, pero he estado en su casa. Las ruinas se han conservado todos estos siglos, pues después de que se legalizara el cristianismo, su casa se convirtió en una "iglesia", y hasta hoy se puede visitar.

## La reunión debe tener un propósito: Hechos 2:42, reunirse 'firmemente'.

En nuestros días muy a menudo, alguien tiene una revelación de que la iglesia en casa es para ellos. Necesitan estar en un punto donde como los creyentes del primer siglo, ir al templo ya no es para ellos.

Desafortunadamente, en nuestros días también tenemos personas que dicen; "Tal vez los visite esta semana". Esperan visitar una iglesia en casa sin ninguna introducción previa, tal como lo harían con una iglesia en auditorio, así que están 'de compras'.

Pero la iglesia en casa es diferente. Vas a la casa de alguien. Los compradores rara vez se ven más de una o dos veces. Las personas que tienen esa revelación del cielo sobre la fe basada en las relaciones, están dentro desde el principio. Lo entienden.

**Permítanme ser claro** - Dios llena cualquier estructura que el hombre le da, así que esto no está en contra del estilo auditorio de la reunión de los santos llamada la "iglesia". A veces una persona visita una casa-iglesia y todo es demasiado nuevo, con gente que no conoce, y decide que necesita la comodidad y familiaridad del auditorio. Eso está bien.

Una iglesia en casa no es un lugar para evangelismo, aunque una persona de paz puede escoger creer en el Señor en ese ambiente. Vemos esto mencionado en I Corintios 14:22-25. Una iglesia en casa es segura y saludable, así que no es el lugar para traer a alguien con quien el anfitrión o anfitriona no se sienta cómodo.

Para tales, la persona que quiere traerlos a la iglesia en casa necesita reunirse con ellos por separado, 1 a 1, disciplinándolos en el Señor por un tiempo. El hecho de que usted este teniendo la iglesia en una casa no significa que usted tiene que permitir a cualquiera y a todos en su casa. Una reunión en casa es íntima, personal, y un lugar para aquellos en quienes puedes confiar.

#### Investigación: La iglesia en casa debe ser segura

Si usted no es familiar, amigo, vecino o compañero de trabajo de alguien en una iglesia en casa, se necesita una cierta cantidad de determinación y audacia para entrar en la casa de un extraño para ser la "persona nueva" en una reunión de grupo pequeño.

A menudo esto se hace reuniéndose con alguien para tomar café o té en un lugar público, o para desayunar o almorzar en un restaurante. No es un interrogatorio, pero es un momento para averiguar

por qué esa persona quiere asistir si son tontos o potencialmente peligroso, para ver si son alguien un anfitrión o anfitriona se sentiría cómodo tener en la casa.

Jesús investigó a las personas, lo cual puede ser una sorpresa para aquellos que nunca han asistido a una iglesia en casa. En Lucas 9:57-62 Jesús tuvo 3 hombres separados que vinieron a El y querían unirse a los discípulos. En las conversaciones, se enteró de que uno no estaba consciente de que al seguir a Jesús no tendría un hogar permanente, otro tenía la condición de que primero se le permitiera enterrar a un miembro de la familia, y un tercero estaba envuelto en lazos familiares que lo habrían hecho de doble ánimo. En Lucas 8:38-39 el hombre liberado de Legión suplicó seguir a Jesús, pero se le negó. Jesús le dijo que no, pero que volviera a su casa y a sus amigos y les contara lo que Jesús había hecho por ellos.

Familia, amigos, vecinos, compañeros de trabajo, gente de paz. Personas a las que la gente de la Biblia se sentía cómoda invitando a sus casas. Es lo mismo para nosotros hoy.

Nos detendremos aquí por hoy y terminaremos esta serie la próxima semana. Hasta entonces, bendiciones.

John Fenn / Traducido por Daniel P

http://www.cwowi.org y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com

# Why House Church Now #4 of 4 ¿Por qué iglesia en casa ahora? #4 de 4

Hola a todos.

¿Cómo es una reunión de la iglesia en casa? ¿Cómo empezar?

#### Elementos de una iglesia en casa

Vemos un patrón en Hechos 2:42: "Perseveraban en la enseñanza de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en la oración". No hay otro patrón que ese. Pablo más tarde comparte acerca del flujo de una reunión (abajo), pero de la estructura, no encontramos ninguna instrucción ni patrón a seguir aparte de estos 4 elementos atados juntos por una determinación firme de crecer en Cristo.

La palabra 'firmemente' es la palabra griega 'proskartereo'. Pros' significa 'hacia junto con', y 'kartereo' significa 'mostrar fuerza firme'. Estaban comprometidos a crecer en el Señor con los demás. No encontramos discípulos en el Nuevo Testamento que estuvieran solos, ni iglesias que estuvieran solas.

Animamos a todas las iglesias en casa afiliadas con nosotros - a permanecer conectadas con el cuerpo local de Cristo y permanecer conectadas con aquellos en la red. Vemos esto a través de los Hechos y las cartas de Pablo - la gente viajando de ida y vuelta entre las iglesias. Hoy en día también puede ser por Internet, conferencias, y viajes entre iglesias.

En el Nuevo Testamento vemos 3 grupos de personas. El primero es como los lideres de Efesio, como se ve en Hechos 20:17, cuyos corazones son solo para su cuerpo local. No tenemos registro de ninguno de ellos viajando a otra iglesia. Este es por mucho el grupo más grande de personas involucradas en la iglesia en casa.

El segundo grupo son aquellos que hacen viajes cortos a otras iglesias y luego regresan a casa. Los comienzos y finales de las cartas de Pablo mencionan a algunos de ellos. Y el 3er grupo y más raro en nuestros días, es el que viaja constantemente a diferentes naciones e iglesias fortaleciendo a los hermanos. Solo conozco 1 o 2 personas así. Así que, si no tienes interés en viajar a otros, está bien.

## Ellos trabajaron a través de dificultades unos con otros

Un patrón que hemos visto es que durante los primeros 3 meses, todo el mundo tiene su 'cara de iglesia'. Entre los 3 y los 6 meses, las caras de iglesia se desvanecen y la gente empieza a abrirse a la realidad de la vida: empiezas a oír las tensiones y las dificultades. Y si hay problemas con el comportamiento de los niños, eso se verá enseguida, ya que todos son huéspedes en casa de alguien.

Si una persona o una familia se queda durante 6 meses de reuniones, se forman verdaderas amistades. La gente se da cuenta de que la casa-iglesia es segura, que todo el mundo "te cubre las

espaldas", y que cada persona y cada familia tiene problemas de una forma u otra. No existe ninguna amenaza y la gente empieza a relajarse.

Es más, empiezan a cambiar. A menudo los cambios son sutiles pero significativos. La dinámica familiar empieza a mejorar. Las personas y las familias cambian de dentro a fuera.

La iglesia en casa no afirma la fe mediante vidrieras y una estructura fija con un orador fijo cada semana. La iglesia en casa afirma la fe a través de las personas que la rodean. Al compartir mutuamente semana tras semana lo que el Señor está haciendo en ti, qué luchas se están enfrentando, qué oraciones contestadas y victorias han sido contestadas y ganadas.

Es en el marco de tiempo de 6-12 meses que una iglesia en casa comienza a convertirse en una familia. De seis meses a un año es cuando se empieza a comprender la dinámica de las relaciones sanas y equilibradas de una iglesia en casa.

La iglesia en casa es desordenada. La iglesia en casa, en comparación con las luces láser, el humo y la producción musical a todo volumen llamada "adoración", es aburrida. Es aburrida porque es la vida normal en la que caminamos con otros. Nos apoyamos unos a otros. No te harán cosquillas en los oídos. Escucharas revelaciones que otros han recibido del Señor. Cosas que Él les enseño, y tú puedes compartir lo que Él te está enseñando. Todos son edificados. Pero es tan sutil que si estas buscando impulsos carnales, serás decepcionado.

#### I Corintios 14:26-40: Decente y ordenadamente

Cuando combinamos el compromiso firme con el propósito de crecer en el Señor con las instrucciones de Pablo de cortesía y 'decentemente y en orden', vemos una reunión relajada en la casa de alguien que es segura, enfocada en crecer en Cristo, y llena de paz.

En I Corintios 14:26-40, reconoce una situación muy similar a la de muchas iglesias domésticas de nuestros días. En su tiempo, Hechos 18:1-9 nos dice que 3 culturas se reunían en la casa de un hombre romano llamado Justo. Judíos, griegos y romanos normalmente no se reunían juntos socialmente. Muchos de los asistentes no conocen a los demás. Son extraños al principio.

Ciertamente, los judíos no entrarían en casa de un gentil, y mucho menos comerían con ellos. Griegos y romanos normalmente no se reunirían. Pero ahora estas 3 culturas se reúnen y comen juntas unidas por su caminar con el Señor. De I Corintios 11:17-31, vemos que algunos no querían comer con los otros, sus prejuicios los exponían a enfermedades.

Así que cuando Pablo escribe en I Corintios 14:26-40 sobre las cosas hechas "decentemente y en orden", incluye instrucciones sobre cómo ser un invitado en casa de alguien donde todo lo que tienes en común con los demás es Jesús. Sus instrucciones incluyen que si tienes una palabra del Señor, pero no tienes oportunidad de compartirla, guárdatela para ti.

Si tienes una palabra o algo que quieres decir, pero la persona que está a tu lado también quiere compartir, déjala que lo haga. Haz turnos. No monopolices la conversación. No impongas tu enseñanza favorita. Todo lo que digas puede ser rechazado. Si la discusión llega al nivel de confusión, deja que las preguntas y la discusión posterior se hagan en tu propia casa. (Las esposas preguntan a sus maridos en casa porque, por primera vez en sus vidas, están sentados juntos - así que pregunta en casa si las preguntas son demasiado molestas).

Las actualizaciones modernas incluirían cosas como: Si una puerta está cerrada, no la abras, el anfitrión la tiene cerrada por una razón. No espíes en el botiquín del baño. Ayudar a limpiar, tanto si la reunión incluye una comida como si no. No te excedas en el propósito y la hora de la reunión, etc.

## El anfitrión tiene la última palabra

Lo que hemos comprobado que funciona es que, independientemente de quién dirija la reunión, el anfitrión o la anfitriona determina el tiempo asignado a la reunión.

Por ejemplo, si una reunión empieza a las 10 de la mañana y el anfitrión permite que la gente se quede toda la tarde, o incluso hasta la noche, pronto estarán agotados y "quemados". El equilibrio y la cortesía son fundamentales. La mayoría de las personas no se quedarán más de la cuenta, pero un

anfitrión o anfitriona no debe tener miedo de hacerles saber que tienen que pasar a otras cosas durante el día.

Muy a menudo alguien que lidera una iglesia en casa nunca ha liderado un grupo de personas antes. No están acostumbrados a llamar al orden en una reunión y dudan en interrumpir las conversaciones. He estado en iglesias en casa donde la hora de inicio era a las 10 am, pero a las 11 am la gente todavía está hablando y comiendo, el anfitrión o anfitriona no quiere interrumpir. Es una habilidad aprendida conseguir la atención de todos para decirles lo que tienen pensado para la reunión, pero es necesario.

Enseñanza, compañerismo, comida, oración. Usualmente, una reunión incluirá esos elementos como se ve en Hechos 2:42. A veces no hay más comida que agua o café. A veces la única oración puede ser antes de comer. Algunas veces la "enseñanza" toma la forma de una persona que comparte lo que el Señor le enseñó esa semana, y luego se lleva a cabo una discusión y estudio de 90 minutos - Hechos 2:42 es sólo un bosquejo de los elementos de sus reuniones.

Hay mucho más para compartir, por eso tenemos series de audio como 'Iglesia en la casa 101' en nuestra página web hay 10 videos de preguntas y respuestas sobre Iglesia en la casa, Retorno de la primera iglesia, y más.

La iglesia en casa es esa reunión de amigos, familiares, vecinos y compañeros de trabajo viéndolo a través de las páginas del Nuevo Testamento. No es para todos, pero celebramos como los santos eligen reunirse. Pero para algunos, que buscan personas en la misma página espiritual en relaciones genuinas en Cristo, la iglesia en casa es para ellos. Tal vez eso incluye a algunos leyendo esta serie. Haz tu tarea, pero permite que la revelación del Señor te cambie de adentro hacia afuera. Sea movido de esa revelación en su corazón hacia una fe basada en relaciones en lugar de una fe basada en auditorios.

Alimento para el pensamiento, nuevo tema la próxima semana. Hasta entonces, bendiciones, John Fenn / DP.

http://www.cwowi.org y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com